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我院就“‘全国教育大会精神’培训、研讨会”讨论问题开展讨论 

2018 年 11 月 7 日下午 3 时，我院全体教职工在三楼会议室对“‘全国教

育大会精神’培训、研讨会”讨论问题开展了讨论。 

这些问题是 1)在学校应用转型发展中，如何加强学生应用动手能力的培养？

2)如何严把教学质量监控关;3)第一课堂与第二课堂如何实现有机融合;4)如何

严把出口关，改变学生轻轻松松就能毕业的情况，真正把内涵建设，质量提升

体现在每一个学生的学习成果上;5)如何将“水课变为金课”。 

讨论会由曾安平副院长主持。我院教师围绕 5 个问题开展讨论，发表了自

己的看法。 
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